



Especial Rocío 2024

Bajo de Guía, una llave hacia la Blanca Paloma

La playa de Bajo de Guía se convirtió en un hervidero de emociones durante el embarque de más de 5.500 romeros de la Hermandad del Rocío de Sanlúcar de Barrameda. **P7, 8, 9, 10 y 11**

PESCA LA COFRADÍA DE PESCADORES RECLAMA A LA JUNTA QUE PARALICE ESTOS VERTIDOS TÓXICOS

| 17

Denuncian vertidos de metales pesados en el río Guadalquivir

■ La reapertura de la mina de Las Cruces (Aznalcóllar) contempla una serie de vertidos de metales pesados en el río ■ Los pescadores de Sanlúcar temen que este derrame tóxico genere problemas en la actividad pesquera ■ Alertan de graves daños al estuario, al fondo marino y a su biodiversidad

Vox denuncia el fraude de las patatas de Egipto

La formación de Vox alerta de la importación de patatas de Egipto y alerta del peligro que supone para los agricultores de Sanlúcar de Barrameda. Exige una regulación de estas importaciones y apuesta por el consumo del producto nacional. **PÁGINA 12**

Sanlúcar firma el protocolo de acciones en el Marco del Doñana

Los 14 municipios del Área de Influencia de Doñana y el Ministerio para la Transición Ecológica firmaron este lunes el reparto de los 70 millones correspondientes al Marco

de actuaciones para el desarrollo territorial sostenible del área de influencia del espacio natural. Sanlúcar recibirá 5,9 millones de euros por este acuerdo. **P5**

Vecinos se concentra por el grave estado de la ciudad

La Federación de Vecinos de Sanlúcar lamenta el estado de abandono en el que se encuentra la ciudad y se concentra junto a la rotonda del Betis para exigir mejoras. **P16**

DEPORTES | P19

El Palmar será un fortín en busca de la salvación

■ El Sanluqueño se juega la permanencia este sábado
■ El empate mantendría a los verdiblancos en 1ª RFEF

A estudio el nuevo plan de seguridad para la Feria de la Manzanilla

El Ayuntamiento de Sanlúcar aborda con los principales cuerpos y fuerzas de seguridad el dispositivo de seguridad que se encargará de velar por la correcta celebración

de una nueva edición de la Feria de la Manzanilla. Este evento tendrá lugar del 28 de mayo al 2 de junio en la Calzada y se espera un aluvión de visitantes. **PAG 6**